

Xavi: "De mayor quiero ser policía para encerrar a los malos"

22/10/2015



Xavi ha visitado la sede de la Policía Local de Petrer | Jesús Cruces.

El pequeño Xavi, un niño de tres años que necesita ayuda para evitar que su cáncer avance, han visitado junto con sus padres esta mañana la sede de la Policía Local de Petrer donde se ha impartido un seminario en el que se han recaudado fondos para su causa. Xavi ha emocionado a los presentes al afirmar que de mayor quiere ser Policía "para encerrar a los malos".

El agente de la Policía Local de Elda y docente del curso, que giraba en torno a la situación administrativa de los vehículos extranjeros cuyos propietarios residen habitualmente en España, [Alejandro Andrés](#), ha donado sus honorarios, mientras que los policías asistentes al

seminario han realizado aportaciones para que Xavi, que padece un tumor cerebral de meduloblastoma, en fase dos, mejore su calidad de vida. Por su parte, los agentes de la Policía Local de Benidorm que también han asistido a esta jornada han recogido seis bolsas de tapones y han puesto huchas para donar el dinero a la familia del niño, además le han regalado a Xavi gorras y una camiseta de la Policía Local para que el pequeño pueda vestirse como ellos. A este curso, que ha sido organizado por el Sindicato de la Policía, han asistido agentes de municipios de Murcia, Alicante y Valencia.

El padre de Xavi ha agradecido la ayuda a los agentes

así como el apoyo que están recibiendo y ha explicado que "aunque la medicina tradicional prácticamente ha desahuciado a mi hijo, la medicina alternativa ha dado resultados en otros casos".



Los agentes han donado tapones y dinero para la causa | Jesús Cruces.

El padre de Xavi, Javier Vera, ha explicado a *Valle de Elda* que "dentro de la medicina solo nos queda una esperanza y es un tratamiento de protones en Boston", aunque ha lamentado que "mi hijo en este tipo de tratamiento tiene dos factores en su contra, por un lado su edad, pues tiene solo 3 años y además el tumor ha crecido, por lo que tendrían que irradiar una cantidad muy alta de protones y los efectos secundarios serían terribles, razones por las que se desaconseja esta terapia en su caso".

Vera asegura que les está llegando información sobre tratamientos alternativos. Una investigadora de Madrid ha contactado con ellos: "Nos da una esperanza más pues analiza en profundidad una muestra de Xavi para conocer el origen de la enfermedad, es algo muy

completo, y aunque sé que no lo va a curar, va a mejorar su bienestar" explica Vera, quien añade: "Mi hijo tiene tres años y mientras él tenga fuerzas vamos a pelear y buscar lo que sea".

Víctor Piqueras se suma a la lucha de Xavi

Los padres de Xavi están recibiendo numerosas muestras de apoyo, una de las personas que se ha sumado a su lucha es Víctor Piqueras: "Nos está ayudando y nos ha recomendado un especialista de Santander, donde nos atenderán el sábado, además nos vendrá bien estar fuera para desconectar un poco, pues están surgiendo muchos actos". Javier ha explicado que "además, Víctor nos ha dado una hucha con más de 400 euros para que podamos realizar el viaje".

La familia ha sido despedida entre los aplausos de los agentes de la policía, quienes les han mostrado su apoyo y le han transmitido fuerza para seguir con la lucha que viven día a día.



Alejandro Andrés, quien ha impartido el curso, ha donado sus honorarios a Xavi | Jesús Cruces.